
查摆问题是解决问题的前提。

只有找准“ 病症”、辨明“ 病因”，才能

对症下药、因病施治。我们必须围

绕为民务实清廉要求，弘扬敢于动

真、敢于碰硬的精神，在查摆“ 四风”

问题上不走过场、不搞形式主义，促

使教育实践活动不虚不空不偏，取

得人民满意的实效。

对作风之弊、行为之垢来一次

大排查、大检修、大扫除，首先需要

正视问题。每位党员身上或多或少

有这样或者那样的问题，如果不敢

翻箱倒柜查，不愿敞开心扉听，查摆

问题时避重就轻，分析原因时蜻蜓

点水，听取意见时心不在焉，那么教

育实践活动就难免“ 走神”、“ 散光”，

效果也势必大打折扣。因此，每位

党员都要有敢照镜子的勇气、照好

镜子的决心，敢查、真摆，深入查、彻

底摆。只有这样，才能查到真情况、

摆准真问题，整改也才有针对性。

查摆问题不仅要有勇气，更要

有方法。每位党员要坚持“ 解剖自己

不怕严、亮出问题不怕丑、听取意见

不怕刺、触及思想不怕痛”的要求，

放下身段、抛开面子，对照宗旨查党

性、对照民心查得失、对照先进查差

距、对照法纪查自律，通过群众提、

自己找、上级点、互相帮，找到找准

“ 四风”问题的认识误区、思想成因、

行为病灶等，并有的放矢地落实整

改，敢行敢改，立行立改，才能“ 红红

脸、出出汗、排排毒、爽爽身”，才能

心情舒展、身体通泰。

不走过场，关键在于领导带头、

班子垂范。各单位党组织班子成员

要带头查摆问题，以树立标杆、向我

看齐的态度检查自己，坚决反对查

摆问题中的种种形式主义，不保留、

不遮丑、不护短，把“ 病症”查准、查

深、查透。惟有如此，方能开好药方、

照方抓药、药到病除。
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新昌县委县政府主办
新昌县新闻信息传播中心出版

新昌县气象台 5 月 23 日发布

今天阴到多云，东南风 2 到 3 级，

白天最高气温 28℃，森林火险 2 级，明

天多云到阴，局部有阵雨，明天早晨最

低气温 19℃。

新 昌 新 闻 网 记 者 杨 玉 墀 报 道

昨日"县政协根据省#市#县$ 三级政

协联动%万名委员同行#助推五水共

治& 专项民主监督工作部署和年度

工作计划" 组织开展钦寸水库工程

建设专题视察活动’ 县政协主席罗

国安"副主席袁国飞#袁振华#徐剑

平#马兴龙#章灿贤#何小伟"秘书长

徐跃龙"部分县政协常委和市#县政

协委员以及政协机关委办主任#副

主任等参加视察(
与会人员首先实地视察羽林街

道钦寸村拆迁现场" 踏勘大坝建设

工地" 然后召开钦寸水库工程建设

通报会" 听取了钦寸水库工程建设

指挥部领导的有关情况介绍( 县政

协主席会议成员" 与会的县政协常

委和市%县政协委员"大市聚%新林%

羽林%南明等乡镇) 街道*主要负责人

分别发言’
罗国安主持会议并讲话’ 他指

出"在县委+县政府的正确领导和指

挥部的坚强指导下" 通过全县上下

的共同努力" 钦寸水库建设取得的

成绩比预想的要好" 这些成绩体现

在移民的实绩上" 体现在工程的建

设上" 体现在库区面貌的改变上(
面临的困难也比预想的要大"在肯

定成绩的同时" 更要直面困难"想

方 设 法 解 决 在 协 调%统 筹%维 稳 等

方面存在的问题( 他指出"钦寸水

库 工 程 建 设 已 到 了 决 战 决 胜 的 关

键 阶 段"我 们 既 要 突 出 重 点"又 要

破解难点"努力确保, 今年 10月实

施围堰截流%年底完成大坝基础填

筑&的既定目标如期实现( 要突破

移民滞留户的瓶颈"调动一切可调

动 的 因 素" 采 取 一 切 可 采 取 的 措

施"寻 求 工 作 的 突 破 口-要 破 解 集

体资产分配制约"加快工作推进力

度- 要 全 面 推 进 移 民 择 地 建 房 进

程"切实将启动建房作为一项重中

之重的中心工作来抓( 他强调"各

级各部门既要有合作意识"更要有

主体意识"进一步落实, 三联五包&
工作机制" 加大协同作战力度"逐

一解决疑难问题- 要振奋精神"咬

紧 牙 关"突 破 眼 前 困 境 "打 开 工 作

新局面( 他要求广大政协委员积极

投身其中" 做好宣传引导工作"继

续 为 水 库 建 设, 出 智 %出 力 %出 主

意&"把服务水库建设作为份内事"
为 推 进 钦 寸 水 库 工 程 建 设 贡 献 自

己的力量(

县政协专题视察钦寸水库工程建设

新 昌 新 闻 网 记 者 俞 伟 波 报 道

5月 21 日" 县委副书记王浩萍率

县委办%县创建办有关负责人到城

区 暗 访 督 查 示 范 文 明 县 城 创 建 工

作(
王 浩 萍 一 行 先 后 来 到 城 东 农

贸市场%临 城 一 村%春 满 园 小 区 建

筑工地%江滨 公 园%人 才 公 寓 边 马

路市场等地"对所到之地及沿线两

旁店面的占道经营% 跨门经营%环

境卫生%建 筑 工 地 管 理%消 防 安 全

等情况进行了检查(

从检查情况看"城区环境较以

前有明显提升"主干道环境较为整

洁"秩序较 好"特 别 是 主 城 区 的 占

道经营%跨门经营现象得到了较大

改观-但七星新区城市管理相对薄

弱%人才公寓边马路市场占道经营

现象突出-城东农贸市场内部环境

较为整洁"但 占 道 经 营 普 遍"熟 食

店不够规范"农贸市场周边占道经

营严重"垃圾不入桶"环境较差( 暗

访组在临城一村看到"小区内乱晾

晒%楼道 乱 堆 放 较 为 普 遍"春 满 园

小区建筑工地管理混乱"建筑材料

堆放无序"工地围墙美化没有公益

广告( 江滨公园内设置了许多游乐

设施"占地面积太大"随意堆放"既

影响公园形象"又存在一定安全隐

患(
王浩萍暗访督查后指出"文明

县城创建是一项系统工程"贵在坚

持"重在长效( 对暗访中存在的问

题"她要求有关单位和部门对照创

建要 求"引 起 足 够 重 视"切 实 抓 好

整改工作(

新 昌 新 闻 网 记 者 综 合 报 道 4

月 25日", 每日聚焦&栏目报道了城

区部分小学门口周围存在的脏乱差

现象( 昨日下午" 记者来到城西小

学回访" 发现乱扔垃圾的现象依然

存在"但学校通过采取一系列措施"
使学校周边环境的面貌大为改观(

15!50是小学低年级学生放学

时间" 记者从鼓山西路拐入城西小

学路口"随道人流往前走"亲眼目睹

个别家长边吃东西边随手乱丢包装

袋( 正在校门口维护秩序的城西小

学校长陈秋源对记者说" 自从曝光

后"该校就通过, 校讯通&向广大家

长发送了有关, 爱卫生%讲文明&的

短信"同时成立了文明劝导队"组织

少先队干部每天早晚两次" 在校园

外 开 展 文 明 劝 导 和 捡 拾 垃 圾 等 活

动( 16!10"记者果然看到 8名披着

红色绶带的学生走出校门" 手里分

别拿着畚斗%扫帚和钳子等工具"将

地上的垃圾捡扫起来" 然后放进垃

圾箱( 陈校长告诉记者" 良好卫生

习惯的养成"需要家校双方共同努

力"希望广大家长和学校一起努力"
努力增强环保意识" 共同维护好校

园周边环境(
记 者 还 同 时 回 访 了 另 外 几 个

曝 光 点 ( 在 寺 下 坑 白 云 山 庄 至 新

昌 江 入 口 段 " 记 者 看 到 溪 坑 中 的

墨 绿 色 垃 圾 和 黄 褐 色 水 草 已 清 理

干 净 "呈 现 出 焕 然 一 新的面 貌 "也

没 发 现 在 河 道 内 洗 衣 的 居 民 ( 据

记 者 了 解" 胜 利 路 靠 近 新 昌 康 复

保 健 所 的 几 捆 橡 皮 圈 "曝 光 当 天

即 被 有 关 部 门 清 理 干 净 "胜 利 路

的 环 境 也 得 到 了 美 化 ( 部 分 临 街

店 铺 前 地 下 车 库 通 风 口 被 垃 圾

, 捂 住 & 的 现 象 " 有 的 地 方 "如 人

民 西 路 金 马 公 寓 的 临 街 店 铺 前 "
已 进 行 了 清 理 -有 的 地 方 "如 工 农

路 1 至 6 号 及 相 邻 的 文 体 路 店 面

前"则尚无改观(

查摆问题不走过场
教育实践活动查摆问题%开展批评环节评论之二

县领导暗访督查示范文明县城创建工作
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城西小学成立学生文明劝导队

新昌新闻网记者石磊报道 沙

溪镇与宁波奉化毗邻" 从地理位置

来说"是新昌的, 东大门&"境内的沙

溪江%真诏江%雪溪江三条主河道便

成了黄泽江的最上游( 黄泽江治水

的成功与否" 沙溪镇的这三条主河

道, 肩负重任&. 记者于日前跟随镇

党委书记+ 真诏江和雪溪江河长潘

超英"镇党委副书记+镇长+沙溪江

河长吕亦斌对沙溪镇的$ 三江&作了

一番巡视’
发源于蔡峰三井龙潭的真诏江

流经几个村庄后在合溪口与沙溪江

汇合’ 溪水汇合处"碧水成潭"潭边

水草丰美"几只水鸟在潭边觅食’ 过

了隧道"就见一家童毯厂’ 吕亦斌告

诉记者"为了确保水质"这家童毯厂

即将搬迁" 已经在工业园区落实了

土地’
公路是沿江修建的" 公路下面

就是蜿蜒的真诏江" 虽然河道里水

并不多"穿过草木流淌"显得很原生

态’

$ 不怕上面村庄里的塑料袋+破

旧衣物挂在草木上吗/ &记者表示担

心’
$ 只要抓好了源头管理"就不会

有塑料袋+破衣物丢进河道了’ 河道

里 自 然 生 长 的 水 草 既 可 以 净 化 水

质"也保持了河道的原生态’ &潘超

英对河道治理有着自己的理解’
在离真诏村口不远的路旁"一

间玻璃房子引人注目’ 吕亦斌向记

者介绍说" 这是沙溪镇在全县率先

建起的太阳能垃圾处理站" 几个村

的生活垃圾每天会运送到这里"利

用太阳能将垃圾处理成有机肥’
$ 垃圾在河里"根子在岸上’ &真

诏村是一个规模不小的古村" 真诏

江也是因村得名" 村前是真诏江最

为宽阔的一段’ 村里的排水沟都得

到了清理"并作了硬化处理’ 这样水

泥浇过的排水沟"垃圾不容易挂住"
造成堆积"形成污水’ 河道旁放着红

红绿绿的垃圾桶’ 一位出来倒垃圾

的村民看到镇里领导在就说开了!

$ 河里倒垃圾是习惯了" 说实话"一

堆堆垃圾堆在河边发臭" 出来洗个

菜"自己都感到恶心"现在有这么多

垃圾桶放在这里" 大家都很自觉地

把垃圾丢进了桶里’ &
沙溪的治水"起步较早"特别是

流过镇政府门前的沙溪江" 早在几

年前就建立了保洁制度" 一直受到

村民和上级领导的肯定’ 最让两位

河 长 担 心 的 是 雪 溪 江 的 几 家 石 材

厂" 锯解打磨石材产生的乳白色循

环水外泄"导致溪水浑浊’ 经过加修

沉淀池"问题得到了妥善解决’
$ 沙 溪 的 水" 以 前 不 敢 说"现

在"不 管 什 么 时 候 来 检 查"我 们 都

是有信心的. &凭借不惜血本的投

入和日趋成熟的治水长效机制"沙

溪 镇$ 三 江&的 河 长 有 这 个 底 气 说

这样的话’

跟着河长去巡河之三

守住黄泽江源头活水
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